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Друзья!
КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ 

КОММУНИСТЫ РОССИИ
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Скоро будет тепло

К финальной стадии подготовки к отопительно-
му сезону подошли коммунальщики Тобольска. Об 
этом говорили на брифинге для представителей го-
родских средств массовой информации, который 
прошёл в администрации города.

Заместитель главы города Геннадий Зверев, подво-
дя предварительные итоги, отметил, что все комму-
нальные сооружения (котельные, водозаборы, водо-
очистные сооружения и т.д.) подготовлены на 100%. 
Готовность тепловых сетей тоже высокая – 99,8%.

ЖКХ И  ЛЮДИ

В городе том сад

Уже в следующем году в июле в Тобольске откро-
ется потрясающий воображение своим размахом 
и красотой Аптекарский сад. Только представьте: 
хвойные деревья, дубы и липы… 270 деревьев выса-
дили здесь дополнительно к уже имеющимся. 

Сегодня работы по возрождению общего простран-
ства генподрядчик «Мостострой-11» выполнил более 
чем на 20%. Идёт подготовка территорий под детские 
площадки для трёх возрастных групп, установки 
ограждения и трёх входных групп, параллельно обу-
страивается парковка.

А сначала была произведена зачистка территории 
сада от старых деревьев с сохранением 92 здоровых. 

– Пихты, ели, сосны выкопали и пересадили на терри-
торию между парком Победы и сквером, – рассказыва-
ет ответственная по выполнению работ по озеленению 
в Аптекарском саду, специалист МКУ «Тобольскстрой-
заказчик» Светлана Черепанова. Она также отмечает, 
что в маленьком саду повторится разнолесье, сохра-
нится и зелёный штакетник, а в дождливую погоду 
здесь же будут высажены ещё 13 лип.

俯Вера ВОЛГИНА

НАЦПРОЕКТ «ГОРОДСКАЯ СРЕДА»

ДЕПУТАТ НА ОКРУГЕ

Школьные хлопоты члена городской думы
День знаний для депутата Андрея Ходосевича стал ещё одной возможностью 
уделить внимание жителям своего округа

С заботой                          
о школе
В этом году школа №15 в 

Левобережье открыла двери 
для 97 воспитанников, вклю-
чая десять первоклассни-
ков. Заместителем директо-
ра здесь назначена Ксения 
Геннадьевна Забродина – 
молодой перспективный пе-
дагог, коренная жительница 
микрорайона, которая лич-
но знакома с каждым воспи-
танником и учителем. 

По традиции перед 1 сен-
тября Андрей Ходосевич по-
бывал в школе, чтобы про-
контролировать подготовку 
к учебному году, а также 
узнать о планах и нуждах 
педагогического коллекти-
ва. Вместе с руководителем 
он совершил обход учебно-
го заведения. Оценил но-
вую спортивную площадку, 

установленную на террито-
рии школы в прошлом году, 
посмотрел, как выполнен 
косметический ремонт во 
входной группе и в спортза-
ле. Пообещал помочь с выко-
сом травы на территории и 
решить проблему с протека-
ющей кровлей. 

В целом, по словам народ-
ного избранника, учебное 
заведение полностью подго-
товлено к учебному году, за 

безопасность воспитанни-
ков можно не волноваться. 

С заботой                      
о детях
«Собери ребёнка в школу!» 

– акция под таким названи-
ем прошла в социально-реа-
билитационном центре для 
несовершеннолетних города 
Тобольска.

В рамках акции все же-

лающие помогают нуждаю-
щимся малообеспеченным 
семьям приобрести школь-
ную канцелярию.

К доброму делу присоеди-
нился и Андрей Ходосевич 
вместе с коллегами из То-
больского УМН АО «Транс-
нефть-Сибирь». Напимним, 
что он является и руководи-
телем этого предприятия.

«Наши сотрудники орга-

низовали сбор средств на 
предприятии и купили уче-
нические наборы для девя-
ти школьников из пяти то-
больских семей, – отметил 
депутат на своих страни-
цах в соцсетях. – Подарки 
заряжены на успехи и до-
стижения в учёбе, так что 
ждём от ребят только хоро-
ших отметок!» 

俯eЛиля МАЙОРОВА

– А это значит, что технологическая часть полно-
стью выполнена: трубопроводы соединены, подача 
горячей воды осуществлена. Те работы, которые вли-
яют на подачу горячей воды, закончены. Сейчас про-
должаются только строительные работы, а в ближай-
шее время начнётся благоустройство на раскопанных 
территориях. Подрядным организациям предстоит 
восстановить все газоны, зелёные насаждения и да-
же высадить деревья, – подчеркнул он. 

Все объекты социальной сферы, а это 34 объекта, 
уже получили паспорта готовности. Что касается жи-
лищного фонда, то на сегодняшний день из 685 много-
квартирных домов все мероприятия выполнены в 656. 
10 управляющих компаний и ТСН получили паспорта 
готовности, у остальных есть время до 15 сентября.

Ремонтная кампания, по словам Владимира Кид-
ло, директора тобольского филиала АО «СУЭНКО», бы-
ла беспрецедентной: «За непродолжительный период 
заменили более 3,6 км тепловых сетей в двухтрубном 
исполнении. Работы велись на 31 участке в разных 
частях города. Часть объектов ремонтировали без от-
ключения горячей воды в домах тоболяков». По его 
словам, за 4 месяца была проведена масштабная ра-
бота по ремонту сетей. Объёмы по сравнению с 2020 
годом выросли в 2,5 раза. Он также подчеркнул, что в 
ходе работы применялись самые современные мате-
риалы, обеспечивающие большой срок эксплуатации, 
повышение сроков службы и коррозийную стойкость.

Было озвучено, что горячее водоснабжение сегод-
ня есть практически во всех домах, за исключением 
тех, где внутридомовые сети меняются в рамках ка-
питального ремонта. Среди проблемных моментов 
заместитель главы города Геннадий Зверев отме-
тил ситуацию с некоторыми управляющими компа-
ниями: «Там были проблемы и с финансами, и с на-
личием профессионалов, имеющих доступ к работе 
с теплоносителями. Поэтому процесс подготовки к 
отопительному сезону контролировали в ручном ре-
жиме. Сейчас сменилось руководство, решается во-
прос со специалистами, процесс с мёртвой точки 
сдвинулся». 

俯Вера ХОХЛОВА

НАЦПРОЕКТ «ТУРИЗМ»

Мы живём в городе, где бла-
гоустройству и озеленению 
городской среды уделяется 
особое внимание. Благоустрой-
ство территории — это целый 
комплекс работ, где особое 
внимание уделяется детям. 
Вот и в этом году в рамках 
программы «Комфортная го-
родская среда» запланиро-
ван ремонт 15 детских муни-
ципальных площадок. На 14 
работы будут выполнены за 
счёт областного бюджета, одну 
отремонтирует подрядчик.

В прошлом году все они 
прошли детальное обследова-

Приходите на нас 
посмотреть

Фасады двух домов №№ 31 и 37 (8 мкр.) 
на гостевом маршруте украсят город. 
Сейчас на них полным ходом идут работы: 
уже убраны старые рекламные конструк-
ции, утеплены швы (монтажной пеной) и 
торцы дома (минплитой), отремонтирова-
ны цокольные отмостки, оштукатурены 
стены – их только на одном торце 180 кв.м.

Реализация этой концепции 
стала возможной в рам-
ках капитального ре-
монта. Такие работы 
будут проводиться 
и дальше, в пер-
вую очередь они 
коснутся фаса-
дов многоквар-
тирных домов 
на туристиче-
ском маршруте.

На сегодняш-
ний день есть 
проект обновления 
фасадов пяти домов: 
это дома №№ 31 и 37 
на улице Менделеева и № 
16 в 8 мкр., а также дома №№ 
47 и 47 «а» в 10 мкр.

Работы выполняют специалисты ООО 
«Стратегия». Они приступили к ним в конце 
июля и планируют закончить к 15 сентября.

✍eВера ХОХЛОВА

ние на соответствие евростан-
дарту. Проверку не прошла ни 
одна, и в результате было при-
нято решение об их замене.

Детская площадка в 8 микро-
районе, на большом пятачке 
между жилыми домами №№ 1 
и 12 пользуется большой попу-
лярностью среди местной дет-
воры, хотя уступает по числу 
игровых элементов и эстетиче-
скому оформлению тем двум, 
которые появились в микрорай-
оне в прошлом году. Детям раз-
ных возрастов нравится играть 
на песочке, который здесь в изо-
билии. И, когда рабочие стали 
сносить здесь старые элементы, 
они в первую очередь поинтере-

совались, а оставят ли им здесь 
песок? Родители также озабоче-
ны тем, какое покрытие будет 
на площадке, ведь многие, по 
их словам, обходят стороной те, 
где применено резиновое: от не-
го, особенно в жаркие дни, идёт 
нестерпимый запах. 

- Когда начинают обустра-
ивать детские площадки, го-
ворят, что это обусловлено 
безопасностью детей, но эти 
покрытия разве обеспечивают 
нашим детям безопасность, - 
говорит мама четырёхлетнего 
Артёма Екатерина Л.

В детский комплекс в 8 ми-
крорайоне помимо игровой 
площадки построят и площад-
ку для воркаута. Предусмо-
трено и безопасное покрытие 
– крупнозернённый песок. К 
выбору оборудования по каж-
дому адресу применён инди-
видуальный подход.

Больше всего детских пло-
щадок - три — будет отремон-
тировано в этом сезоне в ми-
крорайоне Иртышский, по два 
в Сумкино и 6 микрорайоне, в 
7 «а», в 10 и 8 – по одному. Ре-
монтные работы по обустрой-
ству детских площадок прод-
лятся до 15 октября.

俯eВера ХОХЛОВА

НАЦПРОЕКТ «ГОРОДСКАЯ СРЕДА»

На радость детям


